

## **Selbstporträt der Baugruppe „Achtbar“**

### **Unsere Baugruppe:**

„Achtbar“ besteht aus 11 Parteien, die mit 19 Erwachsenen, zehn Kindern und einer Katze auf dem Clouth-Quartier gemeinschaftlich ein Mehrfamilienhaus bauen. Hinsichtlich Alter, Familienstand, kultureller Herkunft und sexueller Orientierung sind wir bunt gemischt.

Wir haben uns auf eine ideenreiche, lebhafte und tatkräftige Planung und Umsetzung unserer Wünsche eingelassen, die wir mit viel Freude und Anerkennung gemeinsam voranbringen. Zusammen wollen wir so unser Ideal von gutem Miteinander im Quartier und freundschaftlicher Verbindung in einem Haus mitten in unserer Stadt erreichen.

### **Unsere Idee:**

Im und am Wohnhaus teilen wir Gemeinschaftsfläche und -raum sowie unseren allgemeinen Garten. Dabei möchten wir uns gegenseitig z.B. bei der Bewältigung alltäglicher Aufgaben helfen. Zur Förderung des Dialogs und der Zusammengehörigkeit sind uns verbindende Orte sehr wichtig. Daher bauen wir einen gemeinsamen Multifunktionsraum für sportliche, kulturelle, soziale und persönliche Nutzung mit gemeinschaftlicher Gartenterrasse.

Unsere Vielfalt spiegelt sich in den verschiedenen Wohn- und Lebensformen unserer Baugruppe wider – von der Familie mit Kindern über erwachsene Geschwister mit Mutter bis hin zu Paaren und Singles.

Unser Mehrgenerationenhaus möchte im achtsamen Miteinander dadurch eine zukunftsgerichtete Wohnform eines Familien- und Gruppenverbands schaffen. Bei der Planung und dem Zusammenleben beachten wir unsere individuellen Wünsche und Einschränkungen. Gemeinschaftliches Bauen bedeutet eine große individuelle Herausforderung für jedes Gruppenmitglied. Einige Kompetenzen hierfür bringen wir selbst mit und nutzen zudem die Unterstützung von Beratern und Betreuern, die sich vom Bauen und Wohnen in Gemeinschaft ebenso faszinieren lassen wie wir.



**Der Grundstein ist gesetzt!**